

## Der amerikanische Kalender.

Bei dem Volke der Vereinigten Staaten spielen die Kalender-Festtage nicht im Entferntesten jene bedeutende Rolle wie z. B. im katholischen Oesterreich oder im paritätischen Bayern.

Die Amerikaner feiern außer dem Sonntag nur noch den ersten Weihnachts-Tag und den Neujahrstag als Kirchen- und allgemeine Feiertage, an welchen nämlich alle Geschäfte geschlossen bleiben, und selbst gewisse weltliche Vergnügungen, wie z. B. Theater- und Opern-Vorstellungen verpönt sind.

Alle anderen — katholische wie protestantische — Festtage, wie das Fronleichnamsfest oder das Reformations-Fest u. s. f. werden nur in den Kirchen der betreffenden Confessionen gefeiert.

Andererseits verzeichnet der amerikanische National-Kalender gewisse Feiertage, die aber mit sehr wenigen Ausnahmen das alltägliche Geschäftsleben im Großen und Ganzen unberührt lassen.

Eine solche Ausnahme macht:

The New-Years-Day, einer der höchsten Feiertage des amerikanischen Volkes. Ist auch in der ganzen christlichen Welt und selbst bei den Chinesen der Neujahrstag der Tag, der tausend und tausenderlei obligaten, officiellen und privaten Beglückwünschungsbesuche, so verblaffen doch alle diese leeren